

28. Wanderrudertreffen in Mirow

Jedes letzte Augustwochenende im Jahr treffen sich die Wanderruderer in Mirow. Anlässlich unseres 28. Treffens kamen über 70 Gäste aus Flecken Zechlin, Rheinsberg, Berlin, Magdeburg, Nordhorn, Anklam, Aken, Dresden und viele andere Vereine zu uns.

Am Freitag ging es los in Richtung Norden zum Leppinsee. Am Sonnabendmorgen, nach einem deftigen Frühstück von Elke, Heike und Mischa ruderten wir auf der Müritz-Havel Wasserstraße zum Nebelsee, wo wir das Mittagessen einnahmen. Unsere Heike überraschte uns mit köstlichem Eis.



Nach längerer Pause ruderten wir nach Mirow zurück. Bei Sonnenschein gab es am Abend Schwein am Spieß.

Am Sonntag wurde dann Richtung Norden gerudert, wobei es der „Entenachter“ auch in diesem Jahr nicht versäumte in „Entenhausen“ bei Andrea reinzuschauen. Nach dem Reinigen der Boote und einem leckerem Mittag von dem Team der Strandgaststätte auf unserem Gelände, wurden unsere Gäste am späten Nachmittag verabschiedet.



Unsere Gäste waren von dem Wochenende begeistert und einige haben sich schon für das nächste Jahr angemeldet.

Allen Helfern sei auf diesem Wege gedankt, dass unser Wanderrudertreffen wieder so gut gelungen ist.

Ein besonderen Dank an unseren Rüdiger, der über viele Jahre als Organisator für das Wanderrudertreffen bereit stand. Diese Aufgabe wird er an unseren Wanderrudewart Mischa abgeben, ihm wünschen wir ein gutes Gelingen.

Der Vorstand

